



El alcalde de La Unión y presidente ejecutivo de la Fundación Cante de las Minas, Pedro López Milán, y el gerente de 'CartagoUnión', Aurelio Guirao García, han firmado un acuerdo por el que la empresa unionense será la proveedora de este producto durante los días del gran certamen flamenco. Proporcionará fruta a todos los artistas invitados, les obsequiará con una cesta de sus mejores productos y elaborará diferentes vasos con piezas de fruta variada.

López Milán expresó que es de "agradecer que una empresa local como CartagoUnión siga implicada con el Festival Internacional del Cante de las Minas", mientras que Aurelio Guirao expresó que es "un orgullo" prolongar esta colaboración con la gran ventana al exterior como es el Festival para La Unión.

Fruterías CartagoUnión continúa como colaborador oficial del Festival del Cante de las Minas

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 19 de julio de 2019, viernes
